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由南京远洋运输股份
有限公司和连云港港口集

团合作经营的“连云港———
红海·非洲杂货班轮” 航线
日前开通。

南京远洋总经理刘洪良
介绍，南远以远洋货物运输为

主，航线遍布亚洲、澳洲、非
洲、欧洲和美洲等世界各国和

地区，在全国地方远洋运输企
业中名列前茅。为开通连云
港———红海·非洲杂货班轮航
线，南远投入 10多万吨运
力，从连云港装载胶合板、钢

材、化工品等货物，前往吉达、
苏丹、亚�巴和北非、地中海

主要港口，每月两班。
不久，南远将投入更多

的船舶，拓展更多的港口，以
满足不断增长的航运市场需
求。 林远轩
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$ %&' () *+）昨
天，快报报道了南京最大违
建被拆除一事，引起了有关

部门的高度重视。其中，强占
集体土地的当代“地主”阮
某，除了多次暴力抗法外，很
多读者对于这处一万多平方
米的违建，为何如此“嚣张”
地搭建起来，而没有相关部

门对其及时处理，表达了一
定的看法。昨天下午，南京市
双拆指挥部召开紧急会议，
表示将深入调查。

据了解，在当天拆违现
场，一名轻信阮某宣传、“租
赁”其土地的安徽阜阳籍女子
表示，在2005年，阮某向他们

承诺，他已经和村委会签订了

10年的土地承包合同，可以
转租给她盖厂房。“我们听信

了他这句话，前后投了近8万
元钱，办起了现在的废旧钢材
回收厂，目前还没有赢利，就
被拆除，我们的损失谁来赔
偿？”该女子说。

据她介绍，当初他们在
这里盖厂房和住房，村委会

的有关负责人经常来看。刚
开始的时候，村委会负责基
建的领导还过来吃过饭，说
他们盖的不是违法建筑，可
以放心经营。“这样我们才
敢投资。”该女子说。

对于该事件，南京市纪

委执法室主任蔡军回应说，
对一万平方米违建是否与
雨花台区铁心桥街道的党

员干部有关，他们将对这一
问题展开深入调查。蔡军指

出，市纪委（监察局）、市委
组织部已经联合发布了《关
于在全市拆除违法建筑工
作中严明纪律加强责任追
究的若干意见》，要求严格
督查党员领导干部在 “双
拆” 工作中履行职责的情

况。在拆违工作中，如果有
党员干部涉及违法乱纪的，
将在查清事实的基础上，依
法依纪处理，如果涉及犯罪
的，将移交司法机关处理。

根据相关规定，对推进
不力、顶风搭建、拒不拆除

违法建筑的党员干部，尤其
是党员领导干部，要给予严
肃处理。
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昨天上午，“2007年度白
下区小区出新及房屋整治现

场咨询会”，在瑞金新村社区
广场举行。近百位居民赶到现
场，提出了一致的要求：“政
府埋单的工程，要让我们老百
姓真正得到实惠。”
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在小区出新之前，政府部

门首要工作是，拆除违章搭
建。对于这一点，在场的居民
普遍表示：“十分支持。”

大家在强烈支持政府拆
除违章建筑时，同时出了一道
题：“你们不要光拆，拆了之
后更要长效管理。”一位姓王

的先生说，其实小区早在5年
之前，曾兴师动众，拆除过一
批违章建筑。但是，短短几年，
又回潮了。“为什么他们一家
一户准备盖的时候，相关部门
不出来干预？”
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据了解，瑞金新村建于

1978年。这一次，白下区政府
将该小区与另外 3个小区一
起，作为亮点工程，进行重点
打造。仅瑞金新村，政府就投
入了800多万元巨资。
“刷亮墙壁是好，但是不

如把这笔经费省下来，做一个

平改坡。”王先生第一个提出
了反对的声音。原来，王先生
家住在顶楼。通常情况下，外
面下大雨，家中就要下小雨。
他已经不下 10次喊人维修
了，但是没有彻底解决问题。
如果平改坡，他的难题就会迎

刃而解了。然而，政府只准备
给临街的 10、11等 8幢楼，
实行平改坡。

白下区房产经营有限责
任公司物业分公司的葛静萍
经理明确告诉记者，居民们的
每一条意见，他们都会如实向
上级部门反映，采取“少数服
从多数”的原则，对方案进行
调整。
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昨天一大早，拆迁队进
驻栖霞区龙潭街道宣闸村，

揭瓦、拆窗、卸砖，动手拆除
一幢二层楼的40间厂房。围
观者直咂嘴：“好好的良田，
却征用来盖厂房，竣工后又
闲置一年不用。原来建厂是
幌子，就等着赚拆迁费呢。”
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村民苏先生反映，这块

农田地处吴临路往东 300
米处，一直是承包田。2005
年初，承包户突然接到通
知，政府要征用这块地用来
栽树。地被征了栽树，谁知
树栽好没多久，马上拔了，
大张旗鼓造了两层楼厂房，

对外称是酱油厂。去年春，
厂房竣工，却迟迟不见使
用，整整晒了一年的太阳！
昨天，来了一群人，开始上
房揭瓦、拆卸窗户。

见有记者采访，村民们
说，宣闸村这一带已被政府

规划征用，房子都要拆掉，
国家给予一定的拆迁补偿。
而这幢闲置一年从未被用
过的大厂房也“幸运”地将
被拆迁。
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昨天上午 10时许，记

者在现场看到，两辆空卡车

停在一旁，等着收购建筑材
料。车主抽着烟，显得很开

心：“房子没用过，拆下的建
材就可以当新货卖，很划
算。房主为何高价买低价
卖？赚拆迁费呗。拆迁费有
110万呢，这房子就是为拆
迁而造的，真有经济眼光。”

走进楼房，只见房内铺

满地砖，但仅是整齐排列，
都没有涂浆抹缝。

记者问拆迁人员，为什
么不用推土机直接将房子
推掉，而要这样一块一块拆
卸呢？拆迁队的杨队长说，
里面的地砖等其实盖的时

候都不牢，很少用水泥，很
容易完整拆下的，推掉，太
可惜了。
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随后，记者赶到了宣闸

村村委会，村委会大门紧
锁，空无一人。

记者又来到栖霞区龙潭
街道，提起宣闸村征地建酱
油厂一事，城建科王建林科
长似乎很熟悉，“噢，这事，
这确实是一个姓王的老板

违规征用了农民的地，我们
也知道的，是违建，零补偿
拆迁。“

记者问，既然是违建，
为何建在良田上？答复：这
是王老板与村里商量的，属
于非法征地。
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() ¦§¨ 省红十字会决

定自今日起向社会公开招募
50名红十字紧急救援志愿
工作者。报名者必须是在南
京地区工作或生活，并身体
健康的境内外各界人士，年
龄为男 25-50岁、女 25-45
岁；同时还需具备本人的有

效驾驶执照，能够提供自驾

车参与省红十字会的紧急救
援服务。欢迎热心红十字事

业、符合招募条件的社会各界
人士积极报名。江苏省红十字
会联系人：周宁如 戴风华，
网 址 ：http：//www.jsred-
cross.org.cn，电话（传真）：
83302028，地址：南京市中山
北路 49号 （江苏机械大厦

12B层），邮编：210008。
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昨天，河西所街附近的
一幅9万平方米左右的住宅

用地，7家开发商经过56轮
竞拍，最终楼面地价（分摊
到房价中土地钱）达到5530
元/平方米。然而就在今年年
初，另一幅所街土地，楼面地
价还只有4626元/平方米。

三个月的时间，同区域
的最高价就被“土地”上抬
了904元/平方米。当然，开
发商绝不会做亏本生意，老
百姓得为高地价带来的高房
价买单。
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“每次举牌500万元的加

价幅度。”拍卖师话音刚落，7
家开发商已有3家举牌。所街
地块位于集庆门大街以南、云
锦路以东，出让面积为
89345.6平方米，底价4.6亿元。

拍卖从14点30分开始，
10分钟后，42轮，举8号牌的

金地集团（深圳）已经喊出
了7.6亿元的价码，超出底价3
个亿。国土局土地办的一名
工作人员说，“开发商举牌的
速度太快了，我也没见过”。
好戏继续，在深圳金地、南京
苏建、南京交通投资置业等4

家开发商之间又展开了14轮
的“混战”，最终“强龙压过
地头蛇”，深圳金地以8.4亿
元抢到该地块。

8.4亿元，平均地价9402
元/平方米，算上1.7的容积
率 （房子总建筑面积/土地

面积），房价中土地的成本
价（楼面地价）达到了5530
元/平方米。
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河西另一幅纯住宅土地
的争夺也丝毫不逊色，该地

块在嵩山路与泰山路之间，
属于南京商品房开发的“奥
体板块”，出让面积48937.5
平方米，底价2.8亿元，2.0的
容积率。拍卖在江苏苏建、南

京栖霞建设、南京交
通投资置业、上海朗
达等6家开发商之间飙
开了，37轮时，上海朗达喊
到了4.9亿元，这时平均地价
已经升到了10013元/平方

米。此后，江苏苏建一路“咬
跟”。45轮，上海朗达叫出
5.35亿元，苏建败下阵来。
“和所街的地块不相上

下，楼面地价达到5466元/平
方米。”焦点房地产网南京
首席代表孙正龙表示，本土

开发商难敌沪、深地产大鳄，
全部铩羽而归。可是，这么高
的地价在后期的开发上，产
品的定位、房价开多高，市场
能不能适应，还有待观察。
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联想到今年1月5日，国

土局拍卖的云锦路和白鹭花
园之间的建邺区市政预制厂
地块，和深圳金地拿到的所街
相隔不远，华光地产压住10
家开发商，当时拿地的价格是
2.62亿元，楼面地价为4626元
/平方米，当时就有开发商预

测，华光拿地后开发房价成本
肯定要超出7000元/平方米，
该项目的房价超过9000元/
平方米是正常的。

一名房产业内人士认
为，短短三个月，所街地块的
地价整整抬高了900元/平方

米，只能说明目前的土地供
应还远远“喂不饱”开发商
的“肚子”，地价一高，羊毛
出在羊身上，意味着河西的
房价必然水涨船高，按照超
过5000元/平方米的楼面价
格，河西单价超万的楼盘将

比比皆是。
专家认为，面对地产商

的抢地热，政府应加大土地
供应。不然的话，市民将是
“捷报频传”的土地拍卖会
的最大受害者。
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